



秋本番！まだまだ暑い日が続いていますが、お散歩にも行ける日が、増えてきました。ひまわり組がたんぽぽ組と手を繋ぎリードしてくれます。大きい広場でたくさんかけっこ楽しんでます。今月は、運動会、ハロウィンと楽しみな行事も控えております。運動会では、子どもたちの頑張る姿を楽しみにしててください。

10月の目標

- ・季節の移り変わりを感じ、秋の自然に触れる

10月のうた

- ・おぼけなんてないさ
- ・きのこ

10月の予定

- 5日(木) 運動会予行練習①
- 12日(木) 身体測定
- 17日(火) 運動会予行練習②
- 21日(土) 第3回つぼみ保育園運動会
- 26日(木) ハロウィン
- 31日(火) 避難訓練

引き取り訓練
保育園のお休み
 9日(月) スポーツの日

安全目標

- ・災害時、勤務先から当園、ご自宅や避難先までのルートの確認をし、備蓄やご家族同士の連絡手段など、ご家庭で再確認しましょう。

看護師より

風邪をひいたとき、市販薬や病院が処方された薬を飲むことがあります。これらの薬は、咳や鼻水、発熱などの症状をやわらげるためのもので、風邪の原因であるウイルスをやっつけるものではありません。

風邪を早く治すには、薬を飲むよりも、早めに休養をとることです。体を休めることで、ウイルスと戦う力を助けることができます。

人気の絵本



ひまわり組

絵本が大好きな子どもたち。「お月さまってどんなあじ？」や「パパお月さまとって」等、季節にちなんだ絵本に興味津々です。ブロックやチェーンリングではしごを作り、「おつきさまとりにいこう！」と絵本の世界を表現している姿に、驚きを感じました！園庭では運動会の競技を取り入れ遊んでいます。身体を動かす楽しさを感じ、運動会の日を楽しみに迎えられたらと思います。

ちゅうりっぷ組

最近、子どもたちのブームはおままごとです。抱っこ紐でお人形を抱っこしたり、ミルクをあげたりトントンして寝かせたりとまるで小さなお母さんのような姿がとても可愛らしいですよ。運動会へ向けた活動も少しずつ始まりました。初めは不思議そうにしていたのですが、遊びの中で運動遊びに親しむうちに笑顔で参加してくれています。運動会への期待を高めながら、楽しんで活動していきます。

たんぽぽ組

涼しく秋らしい日も増え、ますます活発に過ごしているたんぽぽ組。運動会に向けての練習を遊びの中で楽しんでいます。また、涼しい日にはお散歩にも出かけられるようになり、秋の植物や虫に興味津々で観察したり触れてみようとしたりと自然に親しむ姿も多くなっています！季節の変化を楽しみながら秋を満喫していきたいですね。

お知らせ

- ・運動会の時に白のTシャツ、黒のズボンを着用します。10月4日(水)までにお持ちください。
 - ・災害時の保護者への引き渡し訓練を10月31日(火)に、実施します。
- ※詳細については、後日ご連絡いたします。

